



Una exposición marca hoy el inicio del Año de Unamuno

La tradicional ofrenda floral contará con la 'videopresencia' del alcalde de Bilbao

O. C.
SALAMANCA

El día 31 de diciembre, que cada año sirve para rendir homenaje a Miguel de Unamuno en el día de su muerte, tendrá este año un componente especial, al marcar el inicio de las actividades programadas por el Ayuntamiento para conmemorar a lo largo del próximo 2012, el Año de Unamuno, el 75 aniversario de su fallecimiento.

Así, esta misma mañana se inaugurará la primera de las actividades de ese programa. Se trata de una exposición en la que se muestra cómo se talló el medallón de la Plaza Mayor dedicado al escritor vasco afincando en Salamanca. La apertura de la muestra tendrá lugar tras la celebración de un acto institucional en homenaje al denominado rector de rectores, que presidirá el alcalde de Salamanca, Alfonso Fernández Mañueco, en el salón de recepciones del Ayuntamiento.

En la exposición se podrán contemplar varias fotografías que documentan el proceso de elaboración del citado medallón, así como del acto de inauguración, que tuvo lugar el 31 de diciembre de 1986, año en el que se cumplió el quincuagésimo aniversario de la muerte de Unamuno.

Asimismo, en la muestra podrán visitarse los dos modelos de escayola que el escultor Óscar Alvariño presentó al concurso



Homenaje a Unamuno celebrado el pasado año.

J. M. GARCÍA

convocado para la realización del medallón, uno de los cuales resultó ganador y fue elegido para realizar la efigie. Alvariño, nacido en Madrid y actualmente profesor asociado de la Universidad Complutense de Madrid, realizó también los medallones de Nebrija (1992), Don Juan de Borbón, Fernando VII, Alfonso XIII y la Primera República (2005).

Ofrenda floral

Más allá del pistoletazo de salida a las actividades del Año de Unamuno, esta mañana se cumplirá también con uno de los rituales

del último día del año en Salamanca, también relacionados directamente con el escritor.

Así, a partir de las 12.30 horas tendrá lugar la tradicional ofrenda floral en recuerdo de Unamuno ante la estatua del autor, ubicada en la calle Bordadores. Estaba previsto que este año realizara la ofrenda el alcalde de Bilbao, Iñaki Azkuna, pero sus problemas de salud le impedirán estar presentes. De esta manera, la ofrenda la harán el alcalde salmantino y Pablo Unamuno, uno de los nietos del autor, y Azkuna intervendrá a través de un vídeo. ■